

MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU

三春わが街

MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU

■コミュニティだより

VOL. 48 (年4回発行)

■発行日 平成20年3月31日
 ■発行 三春まちづくり協会
 ■編集 三春まちづくり協会広報部会
 三春町字大町178(旧公民館内)
 TEL/FAX (62)3988

特集

財政改善・少子高齢化・地域振興など課題山積!

—地区内在住町会議員との懇談会④から—

二月十二日、交流館まほら二階和室で、三春まちづくり協会主催の「地区内在住町会議員との懇談会」が開催されました。懇談会には議員七名(万年議員、渡辺議員、三瓶議員、儀同議員、佐久間議員、小林議員、日下部議員)と、協会員及び一般町民など約40名が参加しました。幕田会長の司会で、「安心して暮らせる地域づくり」を中心とした財政・福祉・議員定数など町政全般について意見交換が行われました。なお、紙面の関係上、発言内容を要約して編集しましたので、あらかじめお断りいたします。

今回は、改選後はじめての懇談会ということもあり、議会活動にあたつての抱負についてひとつずつ述べもらいました。

◆行政でやっていることは核になるがすべてではない。三六五日断らない施設があることが安心して暮らせる介護福祉の証。しかし、行政だけでは賄いきれないのが実状であり、地域の力が絶対必要である。

◆議会の存在が大きくなるよう活性化する。町長と議会の考え方の違いを議論する場とする。執行側にもの言える議員として、お互いの考え方のすり合わせに努力する。

◆町立三春病院を少子・高齢化に活かせる施設となるよう有効策を検討していく。

◆少数精鋭で行財政改革に取り組み、弾力あるまちづくりを進める。安心して暮らせる町づくりを基本として、すべての政策

を結びつけて取り組む。

◆観光協会・商工会をバッカアップし、観光事業の振興と少子化対策としての企業誘致などを重点に取り組む。

◆安心・安全のまちづくり

には、子育てサポート事業が重要。町の中心に人が集まる施策を考えいく。地球温暖化対策も、地域でもできることから取り組みを展開したい。

◆三春町にも少しずつ元気がでてきたと感じる。桜川河川改修や町立病院建設を契機に、街の中に人が出てくるよう活性化に向かた取り組みを進める。

◆三春の人口減少は周辺自治体より多く、年間一〇%近い数値となっている。要因を突き止め、町民の理解を得ながら対策を考えていきたい。

◆町立三春病院に産婦人科を充実させるとともに、病時保育施設を兼備させて行なう。また、子育てサポート体制を構築し、三春の目玉にするのも有効策と考える。

◆人口減少を懸念して、少子化対策や子育て支援に対する施策について多くの質問

この後、参加者から町政全般について質問。意見の提起を受け、それぞれ議員との懇談を行いました。

《人口減少化について》

◇人口減少を懸念して、少子化対策や子育て支援に対する施策について多く

の質問が出されました。

【各議員の考え方】

◆工業団地への企業誘致で若い世代の人を増やし、安心して出産・子育てのできる地域環境をつくる。

◆新造成した宅地や遊休宅地に恩典を与える。郡山勤園としての立地条件を利用した住環境の充実で若い労働者世代を増やす施策の検討。

◆町営住宅を、国の補助を得て木造で造るなど住環境の整備を行い、人口増加を図る。

◆三春の人口減少は周辺自治体より多く、年間一〇%近い数値となっている。要因を突き止め、町民の理解を得ながら対策を考えたい。

◆町立三春病院に産婦人科を充実させるとともに、病時保育施設を兼備させて行なう。また、子育てサポート体制を構築し、三春の目玉にするのも有効策と考える。

◇人口減少を懸念して、少子化対策や子育て支援に対する施策について多く

《行財政について》

み育てられる条件づくりを推進する。

◆健康づくりのため、町全体が盛りあがるような声かけ運動が必要である。

◆十多年来、議員定数を少人数にするか報酬を下げて多數にするか議論してきた。今回一八名から一六名にしたが継続して検討する。チビリ・チビリ減らすので議論が噛み合わない。減らすなら一気に減らす方が明確でよい。

◆今回の町議選は無投票であつたので、皆さんの考え方を聞く機会がなかった。主義・主張は別にして、議会報告や町政事情などの広報、宣伝活動を通じて町民との疎通を図るべき。

◆無投票と言うことは結果として誰も一票も得票しないことになる。議員定数が多いからではと言ふ感もあるが、議員としての考えは。

◆議員報酬の日当制を提案した自治体もある。良し悪しは別にして、考え方としてははどうか。

◆議員報酬の日当制を提案した自治体もある。良し悪しは別にして、考え方としてはどうか。

◆定数を一二名程度に減らしても議会の活性化はできない。町民の声を聴き、現実的にできないことを考えるより、できることを考えて議論を進めるべき。

◆出たい人より出したい人を基本に、議員報酬引上げの必要があるなら、定数減分を充当し保障すれば良い。

◆若いうちでも、女性の人でも議員にならなければ報酬が安いからばかりではない。議会を夜間開催に

すれば可能性が広がる。定数を少なくして、夜間に効率的な議会運営をすることで歳費削減もできる。短時間に集中して審議しにかかるか報酬を下げて多數にするか議論してきた。今回一八名から一六名にしたが継続して検討する。チビリ・チビリ減らすの

で議論が噛み合わない。減らすなら一気に減らす方が明確でよい。

◆日当制にして歳費が少なければ良いということではない。若い人も政治に参画できる条件も考える必要がある。

◆若い人が参加できる条件として報酬を上げ経済的保障を担保する必要があるが、専門職と見るか、名譽職と見るのかで異なるので充分議論すべき。

◆定数減や夜間開催方式について議論になつたが、調査活動等をどうするかなど課題もあり具体的な議論にならなかつた。

◆定数の多い方が議会運営に活気があつたと感じる。夜間議会方式の提案もあるが、議員としての精神的な負担を考えると困難な面もある。

◆最後に、各議員から「住みたい三春町づくり」に対する決意を述べてもらい懇談会を終えました。



◇人口減少を懸念して、少子化対策や子育て支援に対する施策について多く

（以上）

